

Revista 8

Revistas Militares

CEDATOS
Miembro de Gallup International

LOS ECUATORIANOS Y LA CONFIANZA EN EL EJÉRCITO NACIONAL

El respaldo hacia la gestión gubernamental o de las instituciones, se traduce en el término CONFIANZA. La confianza puede ser considerada como una forma de apoyo tanto al sistema como a un régimen político, expresado de manera tanto cuantitativa como cualitativa, como un respaldo a la gestión y logros de los gobiernos. (Ver Easton, 1965). La confianza en las instituciones y particularmente en los regímenes, impacta de forma significativa sobre el nivel de legitimidad y estabilidad de los sistemas democráticos. (Ver, Lipset, 1959; Almond y Verba, 1963; Muller d al., 1982; Seligson, 1983; Dalton, 1999; Hagopian, 2005).

El Centro de Estudios y Datos, CEDATOS Miembro de Gallup International, toma el pulso a los ecuatorianos desde 1974. De la forma de evaluar el grado de apoyo al sistema y el nivel de satisfacción con la democracia, hace un monitoreo muy cercano respecto de la INSTITUCIONAL. La confianza en las instituciones por parte de la población sugiere la capacidad de dichas instituciones para satisfacer sus demandas, por esto la importancia de evaluar su gestión en el concepto de rendición de cuentas por parte del actual Gobierno.

Advertiser details

Nombre

Super User

Detalles

Descargas:

[Click para ver el pdf](#)